

Bericht der Badminton Sparte des TUS Esingen zur Jahreshauptversammlung 2012

Das vergangene Jahr war davon geprägt, dass sich die Stammspielerschaft im Erwachsenenbereich verfestigt hat und bei den Kindern / Jugendlichen weiterhin eine hohe Trainingsbeteiligung zu verzeichnen war.

Mehrere Kinder haben am Nikolausturnier 2011 des FTSV Elmshorn teilgenommen. Wieder war es für alle Beteiligten ein großer Spass. Auch im Erwachsenenbereich zeigt sich langsam wieder Interesse an Turnierteilnahmen. Hier werden für 2012 mehrere Freizeit- und Breitensportturniere ins Auge gefasst.

Aufgrund der hohen Auslastung der Spielzeit am Donnerstag Abend wird ab sofort die Sonntagsspielzeit wieder regelmäßig mit genutzt, um allen spielbegeisterten Mitgliedern eine ausreichende Wochenspielzeit zu ermöglichen. Die Anzahl der erwachsenen Mitspieler steigt stetig und wir hatten im vergangenen Jahr einen guten Zuwachs zu verzeichnen.

Die Badmintonsparte wird weiterhin abwechslungsreiches Training und viel Spaß vermitteln.

gez. M. Skroče
Spartenleitung